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“L’Amministrazione Comunale si sta attrezzando affinchè il servizio della raccolta 
dei rifiuti riparta con una sua fisiologia. Troveremo una soluzione a carattere 
definitivo, creando magari anche consorzi con realtà vicine e del territorio murgiano”. 
Lo ha affermato il Sindaco di Matera Emilio Nicola Buccico nel rivolgere il saluto 
dell’Amministrazione Comunale al convegno organizzato questo pomeriggio dal 
Lions Club di Matera Host sul tema “Raccolta differenziata dei rifiuti e 
termovalorizzatori”. “Siamo lieti di patrocinare questa iniziativa dei Lions, che 
recepiamo come una provocazione culturale alla quale non ci sottraiamo, nell’ambito 
di un’opera di informazione che stiamo attuando. In tema di raccolta differenziata, 
dove c’è tanta disinformazione, abbiamo ereditato una situazione che ha cavalcato 
l’onda della pura emergenza, alla quale abbiamo dovuto riparare, ponendoci ogni 
opzione possibile. Purtroppo – sottolinea Buccico –, registriamo quotidianamente un 
disastro, sia nei mezzi abbandonati sia nella raccolta differenziata. 
L’Amministrazione Comunale, con le poche risorse di cui dispone, vuol guardare 
oltre, valorizzando il rifiuto come risorsa e non solo come elemento da rigettare. La 
nostra attenzione quotidiana è rivolta al funzionamento dei servizi elementari; oggi la 
città è più pulita e continuerà ad esserlo, ma in tal senso ci vorrà anche lo spirito di 
civiltà da parte dei cittadini. Matera può e deve vivere meglio”. 
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